

PlantaDoce.

Empresa

Merck MSD aumenta un 18% su beneficio en 2022, hasta 14.500 millones de dólares

La farmacéutica cerró 2022 con unos ingresos de 59.283 millones de dólares, frente a los 48.704 millones de dólares alcanzados en 2021, un 22% más. Por segmentos de actividad, el negocio farmacéutico reportó unas ventas de 52.005 millones de dólares el año pasado.

PlantaDoce
3 feb 2023 - 13:10



Merck MSD impulsa sus ganancias en el último año. **La farmacéutica alcanzó un beneficio de 14.500 millones de dólares en 2022** frente a 12.340 millones de dólares logrados en 2021, según los últimos resultados económicos anuales publicados por la compañía.

La compañía cerró 2022 con unos ingresos de 59.283 millones de dólares, frente a los 48.704 millones de dólares alcanzados en 2021, lo que se traduce en un alza del 22%. Por segmentos de actividad, el negocio farmacéutico reportó unas ventas de 52.005 millones de dólares el año pasado, un 22% más que en 2021.

PlantaDoce.

El gran impulsor de las ventas de Merck MSD fue Keytruda, su tratamiento basado en platino para pacientes adultos con cáncer de pulmón, que obtuvo una facturación de 20.937 millones de dólares en 2022, frente a 17.186 millones de dólares de 2021.

Desde la compañía señalan que el crecimiento de las ventas globales de Keytruda refleja el “fuerte impulso continuo” de las indicaciones metastásicas, incluidos ciertos carcinomas de células renales, carcinoma de células escamosas de cabeza y cuello, cáncer de mama triple negativo y cánceres con alta inestabilidad de microsatélites.

Merck MSD alcanzó un beneficio de 3.017 millones de dólares en el último trimestre de 2022

En el cuarto trimestre de 2022, la farmacéutica alcanzó un beneficio de 3.017 millones de dólares en comparación con 3.820 millones de dólares logrados entre octubre y diciembre de 2021. Por su parte, los ingresos de la compañía en el periodo aumentaron un 2%, hasta 13.830 millones de dólares.

El crecimiento de las ventas farmacéuticas se vio parcialmente contrarrestado por las menores ventas combinadas de Januvia (sitagliptina) y Janumet (sitagliptina y metformina HCl), para el tratamiento de la diabetes tipo 2, que se redujeron un 34% en el cuarto trimestre de 2022 en comparación con el mismo periodo de 2021, hasta 913 millones de dólares. Este descenso se debe principalmente a la competencia genérica en ciertos mercados internacionales, en particular en Europa y la región de Asia-Pacífico, así como la menor demanda en Estados Unidos.

La compañía espera ingresar entre 57.200 millones de dólares y 58.700 millones de dólares en 2023

Los gastos de venta, generales y administrativos de 2022 fueron de 10.000 millones de dólares, un aumento del 4% en comparación con 2021. El incremento refleja principalmente mayores costos administrativos, así como mayores gastos de promoción, parcialmente compensados por el impacto favorable del tipo de cambio.

Para 2023, Merck MSD anticipa que las ventas mundiales estarán entre 57.200

PlantaDoce.

millones dólares y 58.700 millones de dólares y la perspectiva incluye aproximadamente mil millones de ventas de Molnupiravir, su tratamiento contra el Covid-19.